



26 de octubre de 2014

Telefónica Móviles

PROGRESOS EN EL TELETRABAJO: LA ACCIÓN SINDICAL DE UGT-MADRID FUNCIONA

Como ya sabéis **UGT-Madrid** lleva defendiendo el Teletrabajo en TME desde que la empresa decidió suprimirlo de forma unilateral, allá por abril de 2013.

En este año y medio, nunca hemos dejado de decirle a la empresa que el Teletrabajo es la fórmula idónea para conciliar la vida laboral y familiar de los trabajadores de TME, que además mejora la productividad, aumenta la motivación y optimiza la organización de las unidades. No hemos parado. Desde comunicados públicos a cartas privadas a la empresa, pasando por propuestas en las mesas de negociación e incluso nos hemos visto abocados a denunciar los incumplimientos del Acuerdo ante Inspección de Trabajo. Hasta fuimos a Bruselas para defender nuestro Modelo de Teletrabajo y denunciar la actitud de Telefónica.

No darnos por vencidos ha sido clave. Aunque muchos de vosotros nos habéis ayudado a hacer nuestra labor como Sindicato. Nos habéis apoyado para defender vuestros intereses y derechos sin desfallecer. Y por fin empezamos a ver los frutos de estos esfuerzos. Según los últimos datos que poseemos, hemos pasado de 254 teletrabajadores (un 9% de la plantilla de Madrid) en junio de 2013 a 434 en la actualidad. Un 6% más de compañeros, hasta llegar al 15% de la plantilla de Madrid. Las direcciones que han sobresalido son la de Marketing y Servicios Comerciales, que aglutina a más de la mitad de los teletrabajadores en Madrid, y el departamento de RRHH, que alcanza porcentajes de teletrabajo del 32%.

Desde **UGT-Madrid** no podemos más que valorar positivamente este avance. Hablamos de un progreso muy destacable, aunque todavía insuficiente. Solo hay que recordar que hasta no hace mucho el número de teletrabajadores en Madrid ascendía a más de 500 personas.

Con todo, este aumento en el número de compañeros teletrabajando es un reconocimiento a nuestra defensa del Teletrabajo y a no haber olvidado nunca, incluso en los momentos más duros, esta legítima reivindicación de la plantilla de Madrid.

UGT-Madrid sigue y seguirá haciendo acción sindical en pro del Teletrabajo, haciendo valer nuestro Acuerdo Marco, protegiendo a los actuales teletrabajadores para que continúen en esta modalidad, confiando en que más directores se sumen a su restitución y promoviendo que más compañeros puedan desarrollar su trabajo con esta herramienta de conciliación. Sabéis que lo haremos con el mismo compromiso y firmeza que hasta ahora.

«Los que dicen que es imposible no deberían molestar a los que lo están haciendo». Albert Einstein

UGT TME Madrid